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日
本
共
産
党
の
議
席
が

な
く
、
な
れ
合
い
オ
ー
ル
与

党
議
会
に
対
し
、
住
民
か

ら
の
党
議
員
を
切
望
す
る

声
が
高
ま
る
中
、
教
師
を

退
職
し
た
ば
か
り
の
大
森

正
治
さ
ん
が
立
候
補
を
決

意
し
、
見
事
第
５
位
の
高
位

で
当
選
を
果
た
し
ま
し
た
。 

得
票
数
七
百
五
十
九
票

は
、
二
〇
〇
七
年
参
院
比

例
票
五
百
二
十
三
票
を

一
・
四
五
倍
に
の
ば
し
ま
し

た
。 大

森
正
治
さ
ん
は
ご
支

援
い
た
だ
い
た
町
民
に
感
謝

し
、
「
町
民
の
目
線
で
く
ら

し
を
守
る
た
め
に
が
ん
ば
り

た
い
」と
語
り
ま
し
た
。 

 町議会議員選挙後、初の町臨時議会が５月１１日開催され、下記のとおり議会構成

が決まりました。日本共産党の大森正治議員は､みなさんのご支援と期待に応え､公約

実現と住民要求実現のためにがんばるとともに､議会が町民に開かれ､大山町の意思

決定機関としての役割を果たすよう奮闘します。 
 議長･副議長選挙には、本会議での立候補、そして、投票が行われ、その結果

は下記のとおりでした。  （敬称略、◎委員長 ○副委員長） 

議長：荒松広志 18 票      副議長：野口俊明 18 票 

☆総務常任委員会 
◎小原力三  ○近藤大介  杉谷洋一  野口昌作  岡田聡  西山富三郎  

荒松広志 
☆教育民生常任委員会 

◎諸遊譲司  ○吉原美智恵  竹口大紀  池田満正  足立敏雄  野口俊明 
☆経済建設常任委員会 
  ◎西尾寿博  ○岩井美保子  米本隆記  大森正治  椎木学  鹿島功 
☆議会運営委員会 

◎足立敏雄  ○鹿島功  西尾敏博  諸遊壌司  小原力三  岡田聡 
☆議会広報調査特別委員会 
  ◎西山富三郎  ○大森正治  杉谷洋一  池田満正  米本隆記  竹口大紀 
☆西部広域行政管理組合議会議員  荒松広志 
☆鳥取県後期高齢者医療広域連合議会議員 荒松広志  

 

議長選挙で不思議なことが 

 議長の選挙は、全員協議会の場で立候補制にすることになりました。本会議で臨時

議長は「議長立候補者は所信表明を」と、発言されたにもかかわらず、立候補表明の

みで、所信表明もなく即投票に移ろうとしました。そこで、大森議員はすかさず挙手し

て、「所信表明をしてください。立候補者が１人でも、議会運営をどうされるか聞いた上

で判断したい。」と発言。しかし、臨時議長は「既に所信表明は終わっている。」と聞き

入れられず、続いてＳ議員も異議を唱えたが、強引に押し切られてしまいました。 
立候補表明＝所信表明なのでしょうか？？？？・・ 

  ６６６月月月議議議会会会ででで本本本格格格論論論戦戦戦ししし、、、住住住民民民要要要求求求ののの実実実現現現ををを            
 ６月定例議会は、６月１９日から始まります。大森議員は、住民要求であり、公約で

もある”国保税の１人１万円の引き下げ”  ”子どもの医療費を中学卒業まで完全助成”

などをめざして論戦していく予定です。 

この二つ（国保税と医療費）の署名に引き続きご協力願います。 

赤
松
分
校
問
題
は
住
民
合
意
を
！ 

 

大
山
町
教
育
委
員
会
は
二
月
、
赤
松
分
校
の
廃
校
・ 

本
校
へ
の
統
合
を
決
定
し
ま
し
た
。
し
か
し
、
子
ど
も
・ 

保
護
者･

住
民
の
多
く
は
納
得
し
て
お
ら
れ
ま
せ
ん
。 

校
舎
の
耐
震
問
題
が
起
き
て
か
ら
廃
校･

統
合
ま
で
の 

決
定
が
、
あ
ま
り
に
も
拙
速
だ
っ
た
か
ら
で
す
。 

 

 
耐
震
問
題
が
統
合
問
題
に

す
り
か
わ
る 

 

一
昨
年
の
議
会
で
、
耐
震

工
事
が
決
定
し
て
い
た
に
も

か
か
わ
ら
ず
、
再
診
断
の
結

果
、
工
事
費
が
か
さ
む
と
い

う
理
由
で
、
方
向
が
統
合
へ

と
変
え
ら
れ
て
し
ま
っ
た
の

で
す
。
本
来
な
ら
、
校
舎
を

建
築
し
た
の
は
旧
町
時
代

と
は
い
え
町
行
政
で
す
か

ら
、
安
全
な
校
舎
に
す
る
の

が
取
る
べ
き
責
任
で
は
な
い

で
し
ょ
う
か
。 

教
育
審
議
会
答
申
を
大
義

名
分
に 

 

赤
松
分
校
の
教
育
に
は
、 

長
所
が
た
く
さ
ん
あ
る

の
に
、
答
申
は
短
所
を

並
べ
立
て
て
統
合
の
理

由
付
け
を
し
て
い
ま

す
。
そ
し
て
、
そ
れ
に
よ

っ
て
、
教
育
委
員
会
は
、

住
民
の
合
意
の
な
い
ま

ま
早
々
と
来
年
度
に
統

合
と
い
う
決
定
を
し
た 

の
で
す
。 

子
ど
も
は
今
も 

体
育
館
で
授
業 

 

児
童
に
は
一 

刻
も
早
く
最
善 

の
環
境
で
学
習 

を
さ
せ
て
あ
げ 

た
い
も
の
で
す
。 

←今も体育館で

学習する子ども達 


